

Ablösung der Gebührensäcke durch Gebührenkleber

Ab Frühjahr 2023 werden aufgrund steigender Rohstoffpreise und wiederkehrender Qualitätsprobleme mit den Gebührensäcken keine neuen Säcke mehr bestellt und die Entsorgungsgebühren nur noch mittels Gebührenkleber erhoben.

Da die Bestände der Gebührensäcke noch aufgebraucht werden, sind die Systemübergänge von Säcken auf Kleber voraussichtlich die folgenden:

- 17lt Säcke, Bestand aufgebraucht April 2024, verkauf bis voraussichtlich April 2024
- 35lt Säcke, Bestand aufgebraucht April 2023, verkauf bis voraussichtlich April 2023
- 60lt Säcke, Bestand aufgebraucht April 2024, verkauf bis voraussichtlich April 2024

Der Übergang von Gebührensäcken auf Gebührenkleber findet fliegend statt, anstelle der Gebührensäcke werden ab den oben genannten Zeitpunkten die Verkaufsstellen Landi und Coop Laupen, Landi, Denner und Käserei Thörishaus, Coop und Gemeindeverwaltung Neueneegg die Gebührenmarken zum bisherigen Preis der Säcke abgeben.

Private Bestände von Gebührensäcken und Gebührenkleber können auch weiterhin aufgebraucht werden.

Die Sperrgutabfuhr findet wie bisher mit Gebührenkleber (60lt bis 25kg, 110lt bis 50kg) statt.

Erscheinungsbild Gebühren- und Sperrgutmarken



Tiefbaukommission Neueneegg